

年 組 名前：

2027年度の再オープンに向けて改修工事が進む甲府市立動物園(秋山多江園長)は、静岡県東伊豆町の伊豆アニマルキングダムから4頭のヤギを受け入れ、飼育を始めた。市立動物園のヤギは既に飼育している2頭と合わせて計6頭になった。



若いヤギ4頭 仲間入り 市立動物園 計メス6頭に

甲府市立動物園に仲間入りしたヤギの「すい」(同園提供)

「すい」の4頭。はなが2歳、残り3頭はいずれも1歳となる。これまで動物園にいた2頭のメスがいずれも1歳と高齢であることから、若いヤギを受け入れた。

4頭は6月19日に伊豆アニマルキングダムから引越してきた。市立動物園内の動物病院での検疫を経て、27日から改修に合わせて整備した家畜舎で新生活を始めた。現在は同園で以前から飼育していた2頭との相性を確認するため、エリアを分けて飼育しているが、柵越しに顔を寄せて様子をうかがい合うなど「好意的な雰囲気」(同園)という。

秋山園長は「若い世代と交流することで、元からいたヤギたちにはこれまで以上に元気になってほしい」と期待している。4頭の新しいヤギの正式なお披露目は再オープン時になる予定。(三枝大悟)

(2024年7月9日付 山梨日日新聞 13面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、答えてください 】

問1 改修工事が進む甲府市立動物園は、どこからヤギを受け入れましたか。

.....

問2 新たに仲間入りした4頭のヤギの名前を教えてください。

.....

問3 秋山園長は、若いヤギが来たことで、なにを期待していますか。

.....